
Ansehen von Touareg-Fahrern ?
Beitrag von „sin2“ vom 16. Februar 2010 um 23:59

ich fahre mittlerweile mein 2ten T und ich muss sagen ... jaa genau wieder dasselbe wie
damals. Die Leute kommen einfach nicht drauf klar. Von daher ... ich polarisiere wo ich kann.
Ich parke direkt davor. Ich mach mir im Sommer wieder 24er Felgen drauf ... Sch... drauf was
Leute denken und sagen. Jeder so wie er will und kann. Andere fliegen 3 mal in Urlaub um in
der Hotelanlage abzuhängen ... andere gehen nur einmal in Urlaub und fahren eben T-Reg Q7
oder ähnliches
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